

Р.А. Волховский, И.Н. Смирнова. К ВОПРОСУ ОБ ОБЕСПЕЧЕНИИ РЕСОЦИАЛИЗАЦИИ ОСУЖДЕННЫХ В КОНТЕКСТЕ РЕАЛИЗАЦИИ КОНЦЕПТУАЛЬНЫХ ПОЛОЖЕНИЙ РАЗВИТИЯ УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ СИСТЕМЫ ДО 2030 ГОДА // Вестник Российского университета кооперации. 2020. № 3(41). С. 99-102.

Автор (ы) Р.А. Волховский, И.Н. Смирнова.

Author(s) R.A. Volkhovsky, I.N. Smirnova.

Индекс УДК 343.8

Название статьи: К ВОПРОСУ ОБ ОБЕСПЕЧЕНИИ РЕСОЦИАЛИЗАЦИИ ОСУЖДЕННЫХ В КОНТЕКСТЕ РЕАЛИЗАЦИИ КОНЦЕПТУАЛЬНЫХ ПОЛОЖЕНИЙ РАЗВИТИЯ УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ СИСТЕМЫ ДО 2030 ГОДА

Title of the article: TO THE QUESTION OF CONVICTS RESOCIALIZATION ENSURING IN THE CONTEXT OF CONCEPTUAL PROVISIONS IMPLEMENTATION OF CRIMINAL-EXECUTIVE SYSTEM DEVELOPMENT UNTIL 2030

Ключевые слова: лишение свободы; ресоциализация осужденных; социальная адаптация осужденных; профилактика правонарушений; государственная и общественная безопасность.

Keywords: deprivation of liberty; resocialization of convicts; social adaptation of convicts; prevention of offenses; state and public security.

Аннотация: В статье раскрываются некоторые аспекты обеспечения ресоциализации осужденных с учетом положений разработанной в 2019 г. Концепции развития уголовно-исполнительной системы Российской Федерации на период до 2030 г. Авторы отмечают сложности, которые сопровождают ресоциализацию осужденных к лишению свободы, в первую очередь невозможность изменения негативной социальной среды и специфику отбывания наказания в виде лишения свободы. В качестве мер совершенствования деятельности органов уголовно-исполнительной системы по ресоциализации осужденных предлагается укрепить финансовую и материально-техническую базу учреждений, исполняющих уголовные наказания; усилить взаимодействие органов уголовно-исполнительной системы с органами государственной власти субъектов Российской Федерации, органами местного самоуправления, общественными объединениями и организациями; принимать участие в разработке государственных программ по ресоциализации осужденных и стимулировать к участию в них коммерческие и бюджетные организации в сфере труда, занятости, образования, культуры и др.

Annotation: The article reveals some aspects of ensuring the re-socialization of convicts, taking into account the provisions of the Concept of development of the criminal Executive system of the Russian Federation for the period up to 2030, developed in 2019. The authors note the difficulties that accompany the resocialization of those sentenced to imprisonment, first of all, the impossibility of changing the negative social environment and the specifics of serving a sentence in the form of imprisonment. As measures of improving the activity of bodies of criminal Executive system for the rehabilitation of convicted persons it is proposed to strengthen the financial and material-technical base of institutions executing criminal punishment; enhanced interaction between criminal-Executive system, bodies of state power of subjects of the Russian Federation, bodies of local self-government, public associations and organizations; take part in the development of state programs for the re-socialization of convicts and encourage commercial and budgetary organizations in the field of labor, employment, education, culture, etc. to participate in them.

Контактные данные авторов: **ВОЛХОВСКИЙ Роман Алексеевич** – аспирант. Псковский государственный университет. Россия. Псков. E-mail: irina_smi69@mail.ru.

СМИРНОВА Ирина Николаевна – доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры государственно-правовых дисциплин. Псковский филиал Академии ФСИН России. Россия. Псков. E-mail: irina_smi69@mail.ru.

Contact details of the authors: **VOLKHOVSKY, Roman Alexeyevich** – Postgraduate Student. Pskov State University. Russia. Pskov. E-mail: irina_smi69@mail.ru.

SMIRNOVA, Irina Nikolaevna – Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the Department of State and Legal Disciplines. Pskov branch of the Academy of the Federal Penitentiary Service of Russia. Russia. Pskov. E-mail: irina_smi69@mail.ru.

Страницы. 99-102.